



NOTA DE PRENSA N° 047-2015-GR.CAJ/UGEL-J/RR.PP

UGEL REALIZA CONGRESO EDUCATIVO DISTRITAL EN SAN FELIPE

Con el propósito de continuar el fortalecimiento del trabajo articulado interinstitucional y la participación de los diferentes actores en el proceso educativo, se ha logrado avanzar con la realización de los Congresos Educativos Distritales, tal es así que esta vez la Unidad de Gestión Educativa Local (Ugel) de Jaén pudo visitar el distrito de San Felipe.

En ese sentido y con la participación de padres de familia, docentes, directores, autoridades locales, así como la autoridad edil del distrito pudieron reunirse para tratar temas con respecto a las políticas educativas implementadas a nivel provincial y regional, así como la importancia de comprometer a las diferentes instancias de gobierno en el desarrollo integral de la población.

“Nuestro propósito al visitar los distritos, es establecer lazos de cooperativismo con las autoridades locales, para trabajar coordinadamente en el fortalecimiento de la educación y asumir de esta manera un rol activo, además de interactuar con otros sectores como salud y abarcar aspectos de gran importancia para el desarrollo educativo como los temas de nutrición y otros”, indicó Wilson Baca Altamirano, Director de la Ugel - Jaén.

Como se sabe, otro de los propósitos para la realización de estos congresos educativos distritales es la interactividad con los docentes y padres de familia y dar oído a sus opiniones a través de talleres dinámicos, donde puedan brindar propuestas para la estructuración del Proyecto Educativo Local.

Según indicara Juan Rufasto Zavaleta, Jefe de Gestión Pedagógica de la Ugel, esta medida ha generado buenos resultados dado que los participantes de estos eventos han manifestado su interés en ser parte de la implementación de este Proyecto Educativo Local, incluyendo así sus conocimientos y experiencia en contacto con la realidad local.